

Anticipan en San Lázaro mayores ingresos

ALMA E. MUÑOZ Y ENRIQUE MÉNDEZ

La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados estimó que Hacienda presentará este viernes un paquete económico con un crecimiento de 3.5 por ciento del PIB, lo cual generaría un crecimiento automático en ingresos, según previó el presidente de esa instancia legislativa, Erasmo González (Morena).

El proyecto de presupuesto "tendrá un alto componente social", dijo en entrevista, en la cual indicó que la próxima semana se aprobará el calendario y lineamientos para la discusión del gasto público del último año del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Para este año, el presupuesto de egresos se aprobó en 8.2 billones de pesos y el legislador señaló que Hacienda seguramente presentará un monto superior para el próximo año.

Consideró que si bien la secretaría planteará un incremento en la inversión pública, esto es para obras de infraestructura hidráulica, en los proyectos insignia del actual gobierno como el Tren Maya, el Transístmico y la refinería de Dos Bocas.

"Esto es una realidad. En el presupuesto de 2023 ya no tuvimos la inversión en el aeropuerto, porque ya se había realizado. Y esperamos que en las otras obras se reduzca, porque además hay otros proyectos que se pueden iniciar a la brevedad", indicó.

El cálculo de la comisión es que tan solo a inversión pública se destine casi un billón de pesos, un monto relevante sobre todo por la estimación del crecimiento.